

Y si a ella se añaden tizeretazos acerca de la "impudicia", y contra los "modernos bailes indecentes", y contra las "piruetas impúdicas", y para evocar el recuerdo de "Sodoma"... ¡miel sobre hojuelas!

Y miel de la mejor... "¡Mier d'Alcarría!", como pregonan los vendedores ambulantes por las callejas de Madrid.

DEPORTES

EL "FOOT-BALL" DEL DOMINGO

Con mayor entusiasmo aun que el del año pasado dió comienzo el domingo último el campeonato de "foot-ball" para la temporada de 1923-1924. Los Clubs que se han alistado son: Bohemian, Cantabria, Club Filipino y Olympic.

Todos estos club han presentado dos "teams", primero y segundo. Cada domingo se han de jugar dos partidos, uno a las tres y otro a las cuatro y cuarto, correspondiendo la primera hora a los segundos equipos.

Inauguraron la Liga los segundos equipos del Cantabria y del Bohemian, siendo la lucha reñidísima, si bien cupo en suerte al Bohemian el salir victorioso por la enorme diferencia de seis a cero. No nos cabe la menor duda de que esta diferencia fué debida a la falta de entrenamiento de los del Cantabria, yá que, como este equipo era una selección de otros varios y debido a lo precipitado de su formación no habían podido jugar juntos el número de veces suficiente para tener una mediana combinación.

Durante todo el partido se mostró el público muy interesado, tanto que aplaudía constantemente a su "team" favorito.

Quince minutos después de haber terminado el primer partido dió comienzo el segundo encuentro, el monumental partido entre los dos colosos de la presente Liga y hasta en cierto modo antiguos rivales, Cantabria y Bohemian yá que el Cantabria está constituido en gran parte por los equipiers que el año pasado jugaban con el Casino. No bien pisan la arena son recibidos con atronadores aplausos y delirantes vivas que hacen pensar a los jugadores en los laureles que han de recoger en el transcurso del juego.

Entre los espectadores se ven multitud de lindas damitas que sonrien a los suyos infundiéndoles alientos y baten palmas con toda la furia de que son capaces. Ellos las miran y agradecen el saludo.

Da la señal de comienzo el "referee" Sr. Castro y comienza el juego con una furia loca; los bohemios atacan sin cesar, pero de nada sirven sus furiosas embestidas al hallarse frente a la infranqueable defensa del Cantabria que se porta admirablemente haciéndose acreedora a repetidos aplausos.

Continúa el juego sin alteración dominando los bohemios mas sin que les sirvan de nada sus arrancadas. Fal-

tan pocos minutos para el "half-time" y de una brillante arrancada llegan los "cántabros" hasta la portería con traria shootando Nanín con tal acierto que es imposible al gran Quintana detener la bola, que llega a la red rozando el ángulo.

Es indescriptible el alboroto que se arma entre los adversarios del Bohemian, que son legión, si se considera que todos los partidarios de los demás equipos desean su anulación, porque en verdad que es demasiado eso de que todos los años salga campeón.

Se reanuda el juego y el Bohemian ataca a la desesperada, mas sin resultado debido a que el Cantabria centuplica sus esfuerzos y presenta una defensa tan completa, que raras veces puede verse otra igual.

Termina el juego sin que el "score" varíe, quedando por lo tanto vencedores los del Cantabria.

Numerosos y variados por demás han sido los comentarios que se han hecho después del juego; voy a trasladar a estas cuartillas uno de los varios que han llegado a mis oídos.

En el tranvía de Pasay.

—¡Y qué opinas del juego del domingo?

—¡Brutal, chico, brutal! Hay que ver que paliza le metieron al Bohemian, y bien merecida que la tienen porque son unos hambugueros de primera marca; ¡pues qué se habrán creído esos tíos! No parece sino que nadie más que ellos tiene derecho a saber jugar "foot-ball" y a ganar partidos.

—¡Cómo se conoce que eres del Cantabria! Basta que se te hable del Bohemian para que eches fuego por los ojos y digas la mar de barbaridades contra ellos.

—No, sino es por eso; si es que me revienta el que sean así tan perdonavidas. ¡Poquito que me alegro de que hayan perdido! Y lo que más me ha gustado es que haya sido un ex-bohemio el que les ha hecho morder el polvo. Qué zambombazo tan bestial fué el de Nanín. En mi vida he visto un "goal" colocado con tanta precisión y tan difícil de ser parado.

—¡Pero lo ves? Si tú mismo vienes a reconocer que los del Bohemian juegan admirablemente desde el momento en que reconoces que el shoot de Nanín era imparable, y por cierto que son así casi todos los suyos, por que no me negarás que Nanín ha estado jugando hasta ahora con el Bohemian y que como todo el mundo sabe era uno de

sus mejores jugadores.

—Nombre, no fastidies; ¿crees que soy tan tonto como para no distinguir entre juego y juego? ¿O es que te crees tú que el "goal" fué metido solamente gracias a Nanín?

—¡Queva, hombre! No me creas tan ayuno como para no comprender que el "goal" no es debido solamente a la habilidad del shootador, sino que por el contrario la mayoría de las veces depende de la labor desarrollaba por los compañeros.

—Sí, sí. Y ahora que hablas de compañeros, ¿qué te parecieron los jugadores del Bohemian?

—Mira, si quieres que te sea franco te diré que ni fu ni fa. No supieron ponerse a la altura a que han llegado otras veces.

—¡Ja, ja! ¡Cómo quieres disimular la derrota! ¡Y que no es chica! Uno a cero. ¡Y a manos del Cantabria; de ése que decían iba a ser digerido con más facilidad que un plato de natillas! ¡Anda, anda, límpiate que estás de huevo!

—¡Mira, Paquito, no me tontees! que no estoy de humor para bromas; te he dicho que los del Bohemian estuvieron un tantico flojos y te lo voy a demostrar:

Quintana, bien. Nieto bastante fallón y demás parecía desconcertado y no tenía el jugo de otras veces; no obstante ésto tuvo muy buenas jugadas. Se le puede dispensar por estar sin jugar desde hace mucho.

—Sí, yá lo sé, como que decían que no se iba a presentar en la Liga.

—Lobregat hizo lo que pudo. De los medios sobresalió Hernaez, aunque tampoco estuvo muy bien; Virgilio muy parado; estaba desconocido. Beltrán y Pacheco bastante azorados. Angel Villarreal muy bien y Papin un poco flojo. Con que no se puede pedir más.

—Puedes buscar todas las disculpas que quieras, pero para mí que dentro de algunos meses se cantará: *Alirón, Alirón, el Cantabria es Campeón*, etc. etc.

—¡Eso si que no!

—El tiempo será testigo, y cónteos que, o salimos nosotros campeones o sale vencedor el Club Filipino!

—¡Que te crees tú eso! Os ibais a empachar.

Al llegar a este punto se apa uno de los interlocutores y queda cortada la discusión.

AZOE